

L'enseigne spécialisée dans le High Tech [LDLC](http://www.ldlc.com) (siège à Limonest) annonce se retirer du marché espagnol. Les boutiques de Madrid et de Barcelone ferment. La fin de l'aventure en Espagne pourrait être réalisée fin mars. L'explication du groupe est que malgré un développement satisfaisant, sur le périmètre espagnol est constaté un écart de marge brute trop important pour envisager de déployer un réseau de distribution physique. Une activité de distribution en ligne pourrait être conservée, gérée depuis la France. www.ldlc.com